

ACTUALITÉS



NOUVEAUX ÉTABLISSEMENTS ACCREDITÉS ERASMUS +

Les résultats des demandes d'accréditation Erasmus + sont parus le lundi 29 janvier 2024. 25 structures supplémentaires ont obtenu l'accréditation, ce qui porte le total des structures accréditées de l'Académie de Limoges à 46 établissements.



FORUM "PARTIR À L'ÉTRANGER"

Près de 600 jeunes se sont rassemblés à la Faculté de Droit pour discuter mobilité internationale. Ce chiffre a doublé par rapport à l'année dernière, ce qui en fait le plus gros forum sur la mobilité européenne de la Nouvelle-Aquitaine.



TERRITOIRE BRITANNIQUE: NOUVELLES MODALITÉS D'ENTRÉE

À compter de janvier 2024, l'inscription sur un formulaire dédié, validé en préfecture, suffira pour que les élèves français et européens puissent entrer au Royaume-Uni avec une simple carte d'identité et pour que les élèves étrangers ressortissants d'un pays tiers et détenteurs d'un passeport valide, scolarisés dans une école ou un établissement d'enseignement scolaire du premier ou second degré public ou privé soient dispensés de visa britannique.

[Lire l'article.](#)

CALENDRIER



- du 18 au 23 mars 2024: semaine des langues (plus d'informations [ici](#))



- Avril 2024: lancement de la labellisation Euroscol



- Mai: mois de l'Europe
- 9 mai: journée de l'Europe



Région Académique Nouvelle-Aquitaine

Les mercredis de la mobilité européenne:

- 3 avril (13h à 14h) : destination Finlande: observations sur l'organisation du système éducatif ([Lien visio](#))
- 15 mai (13h-14h): témoignages de deux établissements scolaires lauréats d'un projet en lien avec la citoyenneté européenne ([lien visio](#))

RETOURS DE MOBILITES

Mobilités de groupes d'élèves



Limoges

Pendant deux ans, 21 élèves du lycée Gay Lussac se sont impliqués dans le dispositif Erasmus + Go Green. L'objectif du dispositif consiste à mener des actions liées au développement durable avec des établissements partenaires. Les participants ont pu effectuer des mobilités en Allemagne, en Finlande et en Sardaigne entre 2022 et 2024.

[Lire l'article.](#)

Mobilités de personnels:



Limoges

Du 5 décembre au 11 décembre 2023, une délégation du Rectorat de Limoges s'est déplacée au Cameroun grâce au Ministère de l'Education nationale (DREIC) afin d'échanger autour de la formation par apprentissage. Durant le séjour, plusieurs ministères ont été sollicités afin de présenter les modalités de ces formations en France.

[Lire l'article.](#)

L'image de février



Accueil des Canariens à Limoges par les élèves des lycées Paul Eluard de St Junien et d'Arsonval de Brive dans le cadre du programme Picasso Mob



FOCUS SUR...

LE GRAND PRIX HIPPOCRÈNE

Le 5 février 2024, le jury du Prix Hippocrène s'est réuni afin de récompenser des projets européens portés par des établissements scolaires. Cette année, le Grand Prix a été attribué au lycée Raoul Dautry de Limoges pour son projet: "AI: a blessing or a curse?". Le projet implique cinq lycées européens et vise à développer un esprit critique et des considérations éthiques sur l'impact de l'intelligence artificielle dans la société et dans les systèmes éducatifs.

[Lire l'article.](#)



Les élèves du lycée R. Dautry impliqués dans le projet



Logo du projet réalisé par les élèves du lycée turc